

Faisons le Parc National des Calanques

Soumis par Sophie

Dernière mise à jour : 14-03-2008

[Demandez le Programme \(Clic\)](#)

Aux candidats

aux Élections municipales de La Ciotat

Objet : La Ciotat dans le futur Parc National des Calanques La Ciotat, le 7 février 2008

Monsieur,

A un peu plus d'un mois des Élections municipales, le collectif d'associations La Ciotat Cœur de Parc tient à connaître, et à faire connaître à tous les ciotadens, la position des candidats sur l'avenir de La Ciotat dans le futur Parc National des Calanques.

A cette fin, nous vous proposons de répondre à deux questions, qui nous semblent résumer les enjeux actuels de l'intégration de La Ciotat au grand projet du Parc National des Calanques.

- Êtes-vous favorable à l'intégration de la totalité du site classé terrestre et maritime ciotaden dans le futur Cœur de Parc ?
- Quelle politique de développement durable proposez-vous de mener, en cohérence avec la mise en place du Parc National à La Ciotat ? (dans le cœur de parc, et dans la zone d'adhésion)

Vos réponses à ces deux questions seront diffusées dans les médias, ainsi qu'aux associations membres de LCCP et ses sympathisants, lors d'un événement le 2 mars.

Nous vous invitons vivement à consulter l'argumentaire et les informations rassemblés par le collectif La Ciotat Cœur de Parc sur le blog www.laciotatcoeurdeparc.org. Souhaitons que cette démarche soit l'occasion d'une réflexion constructive pour l'avenir de notre commune.

Dans l'attente de votre réponse, nous vous prions d'agréer, Monsieur, nos sincères salutations.

Le collectif La Ciotat Cœur de Parc